

1.- MEMORIA DEL ALCALDE-PRESIDENTE

El presupuesto del Ayuntamiento de Huelva para el año 2020 es el fruto de un proceso de 4 años en los que hemos trabajado en la reducción de la deuda financiera. Esto nos permite abordar un presente y un futuro para la ciudad basado en proyectos que nos encaminan hacia una Huelva llena de oportunidades, más moderna, europea y que se promociona en el exterior como destino turístico. Todo ello sin dejar de lado las políticas sociales y las herramientas para el desarrollo de las personas más vulnerables. Desde esta Administración tenemos un compromiso con los empleados públicos, por eso recogemos la oferta de nuevas plazas, el incremento de las retribuciones del personal del 2% y del 1% adicional desde el 1 de julio, además de garantizar la estabilidad de las empresas municipales. Estos presupuestos son los presupuestos de la acción.

Para ello contamos con un **montante económico de 138.980.422,65€** tanto en gastos como en ingresos, suponiendo un **incremento del 2,77 %** con respecto al de 2018. Los **ingresos corrientes ascienden a 132.997.939,49 €**, mientras que los **gastos corrientes de los capítulos I, II Y IV se sitúan en 118.126.286,48 €**, lo cual permite un **Ahorro Bruto de 14.871.653,01€**, que se destinarán no solo a atender los gastos derivados de las operaciones financieras sino que nos permiten invertirlos en obras en la ciudad. Y en ese compromiso de lo público al que hacíamos referencia, el Presupuesto del Ayuntamiento consolidado con las cuatro **empresas municipales** que lo conforman ascienden a la cantidad de **143.167.721,71€**. Mientras que los **gastos de personal** se elevan a la cantidad de **56.773.062,07€**, incrementándose con respecto al anterior en 3.231.467,07 euros. Esta cifra da cobertura a las nuevas plazas ofertadas, a las que se van a ofertar y al incremento salarial que marca la ley.

Continuamos apostando por los planes de empleo que ha sido uno de los ejes fundamentales del equipo de gobierno para paliar las altas tasas de paro. El Plan de Empleo Municipal está financiado con Fondos Propios , desde 2015 el Alcalde mantiene su compromiso firme con la creación de empleo como medio para atajar uno de los principales problemas que tienen los onubenses.

Los gastos en bienes corrientes y servicios han aumentado desde el año 2016 en 9,8 millones de euros. Este incremento redunda directamente en servicios públicos de calidad. Precisamente una de las novedades de este capítulo es que incluye parte de la inversión del Plan de Grande Ciudades que permite la promoción de Huelva como destino turístico. Un aspecto que es una de los pilares de nuestra línea de gobierno y para que el destinamos esfuerzos y recursos porque redunda directamente en el desarrollo y el crecimiento de la ciudad.

Garantizamos el cumplimiento de las obligaciones de personal, gastos de funcionamientos y financieros de las empresas públicas. Cabe destacar la renovación de la flota de los autobuses urbanos, que ya se inició en el ejercicio presupuestario anterior y que continuará durante este año. El Plan de Movilidad Urbano es otro de los ejes fundamentales de este capítulo así como el apoyo a hermandades, al deporte base, colectivos, etc.. dentro del marco de los objetivos establecidos en el Plan Estratégico de Subvenciones.

A través del Convenio con la Federación Española de Bádminton afrontamos el gasto para el especial acontecimiento que supone ser la sede del Mundial de Badminton 2021. Tenemos una oportunidad de oro para demostrar nuestro potencial no solo como organizadores de eventos sino como ciudad con unos recursos naturales, gastronómicos y una historia milenaria.

La reducción de la deuda financiera es uno de los objetivos de este equipo de gobierno, lo que nos permite un ahorro de **18,3 millones de euros** que podremos destinar a grandes obras de las que disfrutarán los ciudadanos. Tenemos por delante el Plan General de Ordenación Urbanística, esta será la herramienta para marcar el rumbo, impulsar un desarrollo urbanístico acorde a los tiempos y desplegar todo nuestro potencial a nivel físico, económico y social.

La nueva orientación de las políticas urbanísticas impone un uso racional del suelo orientado al bien común. Entre estos proyecto se encuentra el acondicionamiento de barrios como Santa Marta, El Torrejón, La Barriada Navidad, Rehabilitación de Viviendas Municipales, Planes de Asfalto, redacción de proyectos como el de la Plaza de la Merced, Plaza de los Dolores o la Plaza Niña. La partida de inversión para la rehabilitación del mercado San Sebastián se amplía y destinaremos recursos para la peatonalización de calles.

Con las obras cofinanciadas con los fondos FEDER de la Edusi y las costeadas con fondos municipales vamos a revalorizar los espacios públicos como punto de encuentro de la ciudadanía. Acometer la mejora paisajística de numerosas plazas y enclaves de la ciudad para promover la convivencia social, los hábitos saludables y el disfrute.

La apuesta por la estabilidad del Recreativo de Huelva también está recogida en estos presupuestos, estamos ante una seña de identidad, un Bien de Interés Cultural, al que tenemos que garantizar no sólo su existencia, también la regularización de sus cuentas para despertar el interés de posibles inversores. Este compromiso con el Decano del Fútbol Español no afecta a nuestras políticas sociales, que son claves en nuestra acción de gobierno.



Ayuntamiento de
HUELVA

Los presupuestos, como podréis ver en el documento adjunto están orientados para dar cobertura a las necesidades y demandas de los onubenses, con el único objetivo de garantizar sus derechos, reduciendo la presión fiscal y encaminados a construir una ciudad más grande, más próspera, con igualdad de oportunidades y con recursos suficientes para ser competitiva y atractiva.